

**BUAT RESUME DARI MATERI YANG DIBERIKAN, MAKSIMAL 2 HALAMAN**

## RESUME PSIKOLOGI KOMUNIKASI

### Psikologi Kognitif

Psikologi Kognitif adalah kajian study ilmiah mengenai proses-proses mental pikiran, proses ini meliputi bagaimana informasi diperoleh, dipresentasikan dan ditransferasikan sebagai pengetahuan. Pengetahuan dimunculkan kembali sebagai petunjuk dalam sikap dan perilaku manusia psikologi kognitif juga disebut psikologi pemrosesan informasi.

Mempelajari psikologi kognitif sangat diperlukan, membaca karakteristik, mental seseorang, kognisi adalah proses mental atau pikiran yang berperan penting dan mendasar bagi studi-studi psikologi manusia. Pandangan psikologi kognitif juga banyak mempengaruhi bidang-bidang psikologi yang lain. Artinya psikolog juga dapat digunakan pada bidang psikologi konseling, psikologi konsumen dan lain-lain, melalui prinsip-prinsip kognisi seseorang dapat mengelola informasi secara efisien dan terorganisir dengan baik.

Adapun faktor-faktor pendorong berkembangnya psikologi informasi yaitu penurunan popularitas psikologi behaviorisme karena psikolog tidak dapat menerangkan tingkah laku manusia secara kompleks, juga perkembangan konsep tentang kemampuan berbahasa yang dimiliki manusia. Jean Piaget berasal dari swis dan ahli dalam bidang psikologi mengemukakan teori perkembangan kognitif yaitu, setiap orang punya aspek kognitif, yang terdiri dari aspek-aspek struktural intelektual, perkembangan kognitif adalah hasil interaksi dari kematangan organisme dan pengaruh lingkungan.

Proses kognitif itu meliputi aspek persepsi, ingatan, pikiran, simbol-simbol, penalaran dan pemecahan persoalan. Dalam psikologi kognitif bahasa menjadi salah satu objek yang penting karena merupakan perwujudan sikap kognitif, sisi kognitif juga dipengaruhi oleh lingkungan dan biologis. Aspek-aspek kognitif yaitu kematangan meliputi semakin bertambahnya usia maka semakin bijaksana seseorang, pengalaman meliputi hasil interaksi dengan orang lain, transmisi sosial meliputi hubungan sosial dan komunikasi yang sesuai dengan lingkungan, equilibrasi meliputi perpaduan dari pengalaman dan proses transmisi sosial